
 

 

第 2254 回（１月２５日）例会報告 

会場：例会場  

●点  鐘  大谷文孝会長 

●ロータリーソング 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●来訪者紹介 大谷文孝会長 

  日産証券（株） 

日産証券主席アナリスト 菊川弘之 様 

 

●会長報告・幹事報告  大谷文孝会長 

●出席状況報告 山岸泰輔委員 

●ニコニコ報告 松岡由浩委員長 

●卓話紹介 職業奉仕委員会 江口明委員長 

●本日の卓話 

日産証券（株） 

日産証券主席アナリスト 菊川弘之 様 

    「2022 年マーケット展望」 

●謝  辞  大谷文孝会長 

●点  鐘  大谷文孝会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘   

 

 

来訪者紹介 大谷文孝会長 

 

 

 

会長報告・幹事報告 

 

                大谷文孝 会長 

（会長報告） 

本日は職業奉仕移動例会の予定でしたが、オミクロ

ン株の感染拡大により本例会場で職業奉仕例会となり

ました。 

江口職業委員長の紹介で、日産証券（株）菊川様を



お招きして「2022 年マーケットの展望」と題して卓話

を頂きます。メンバーの皆様には大変興味深い情報が

お話しいただけると思います。 

また、私も輸入をしている関係で為替関係の事が聞け

ると幸いです。宜しくお願い致します。 

1 月 23 日（日）に国際ロータリー第 2570 地区 第

2 回社会奉仕セミナーが開催されました。水村年度の

大きな事業である、ロータリー奉仕の取り組みと事例

が各グループから発表がありました。第五グループは、

行田さくらロータリークラブのロータリー奉仕デー

「参拝と観光 行田市寺社マップ 完成記念 ロータ

リーウォーク２０２１」の事例を発表させて頂きまし

た。その他のグループの発表です。 

第１グループ 川越ロータリークラブ  

東京 2020 五輪ゴルフ協議開催記念モニュメントの

序幕と子供たちへのゴルフスクール開催  

第 2 グループ 

新座ロータリークラブ 中学生の薬物乱用防止講演

会 

第 3 グループ  

新狭山ロータリークラブ 中学生から環境作文の募

集し、CO２排出ゼロ宣言の削減計画の第一歩として役

立てる 

第 4 グループ 深谷ロータリークラブ 

書き損じハガキ換金・子ども食堂 PJ 事業   

地区では 11事業 37クラブで実施されたことを報告

いたします。 

以上会長報告です。 

 

（幹事報告） 

2 月のプログラムのお知らせです。 

第2255回例会は、行田市長石井直彦様の卓話です。 

第 2256 回例会は第 2570 地区第 5 グループ IM の

予定でしたが、中止が決定しております。 

第 2257 回例会はさくら植樹の例会で、見沼公園で

行われる移動例会です。11：30 より行いますので、お

間違えの無いようにお願い致します。 

第2258回例会は県議会議員柿沼貴志様の卓話です。 

皆様の例会参加宜しくお願い致します。 

1 月 23 日（日） 第 2 回社会奉仕セミナー 大谷会

長出席 

1 月 27 日（木）10：００より J:COM チャンネル内

「LIVE ニュース（埼玉）」にて、当地区の原島公共

イメージ委員長が出演します。公共イメージ委員会

主催のフォトコンテストのお知らがあります。 

1 月 30 日（日） 第 1 回職業奉仕セミナーが開催さ

れます。 

本日配布されました、1 月 11 日の週報に、清水会員

かより投稿がありました。自民党総裁選に出馬した高

市さんの人気について、安部元首相と桜井よしこさん

との対談の様子が書かれています。是非、お読みくだ

さい。 

以上です。 

 

 

 

出席状況報告 

山岸泰輔 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５６名 ５２名 １９名 ２名 ４０% 

 

 

ニコニコ報告 

松岡由浩 委員長 

大谷会長 本日は日産証券（株）菊川様ご来訪ありが

とうございます。2022年のマーケット展望を

聞かせて頂ければ思います。大変楽しみにし

ています。卓話宜しくお願い致します。 

長谷川会員 菊川弘之様、卓話楽しみにしています。 

横川会員 日産証券 菊川弘之様、本日は卓話ありがと

うございます。 

矢澤会員 日産証券 菊川様、ようこそお越し下さいま

した。卓話楽しみにしていました。 

新井会員 日産証券 菊川様、本日は卓話ありがとうご

ざいます。江口職業奉仕委員長、設営ありが

とうございました。 

島崎会員 娘からの誕生日 presentのネクタイを締め

てきました。一生自分の娘から presentを貰

えない、宇宙一性格の悪い半田太に見せつけ

てやろうと思いましたが、根性なしの歯医者

はコロナが完全に治まるまで、ロータリーは

お休みだそうです。 

田島会員 老後の資金は銀行ではなく、日産証券に預

けましょう。 

阿部会員 菊川様、当クラブへの来訪ありがとうござ

います。本日の卓話楽しみにしています。卓



話を企画してくれた江口さん、ありがとうご

ざいます。 

五十幡会員 本日は日産証券主席アナリスト菊川部長

の卓話楽しみにしておりました。卓話宜し

くお願い致します。 

宮本会員 本日は、菊川様卓話を宜しくお願い致しま

す。勉強をさせて頂きます。 

江口会員 菊川様、職業奉仕卓話よろしくお願い致し

ます。 

中村会員 大谷会長、社会奉仕セミナーでの発表をあ

りがとうございます。 

大滝会員 1月 2日に行われた、新春ゴルフコンペで

優勝しました。 

「菊川弘之様、ご来訪ありがとうございます。卓話楽

しみにしております」の同文として、戸ヶ崎会員、 

神田会員、梁瀬会員、橋本会員、松岡会員、山岸会員 

 

 

卓話者紹介 職業奉仕委員会 江口明委員長 

 

 

 

本日の卓話 

日産証券（株） 

日産証券主席アナリスト 菊川弘之 様 

    「2022 年マーケット展望」 

 

 

 

 

謝 辞  大谷文孝会長 

 

点 鐘  大谷文孝会長 

 

 

 

 


